



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページはこちらのQRコードからご覧いただけます。

第5期生の出願受付を開始しました

8月1日に第5期生（研修期間：令和6年4月～令和8年3月）の出願受付を開始しました。市内各地にポスターが掲示されているほか、学校説明会や入校体験会などの催しもあります。お気軽にお問い合わせください。

農業委員との情報交換会を開催

市内各地域の農業の特色や主な農作物を知り、研修生の農地や住居の確保を含め、地域との繋がりを作ることを目的として、農業委員との情報交換会を開催しました。

夏祭りや焼肉フェスティバルを紹介され、地域の方と触れ合うきっかけを作った研修生もいました。

7月13日に藤島、羽黒地域、8月3日鶴岡、楸引地域、17日には朝日、温海地域との交流会がそれぞれ開催されました。

猛暑に負けず！！

研修生は市内各地で実習を行い、農業技術のみならず、農家の生活リズム、出荷調整や作業をスムーズに行うコツなどを身に付けています。

猛暑日が連日続きますが、体調に気をつけながら学びを深めています。



(西郷地域でミニトマト栽培の実習を行う研修生)



(市内各地に掲示されている学校ポスター)



(農業委員との情報交換会の様子)

研修風景



(SEADS農場の作業)